



**Postulat betreffend Trägerschaft Kinderkrippenplätze –
Zwischenbericht Stadtrat**

Kurzinformation	<p>Der Stadtrat hat Verständnis für das Anliegen und nimmt dieses gerne zur weiteren Prüfung entgegen. Zum heutigen Zeitpunkt ist im Sinne eines kurzen Zwischenberichts Folgendes zu erwähnen:</p> <p>Im Spätsommer 2003 überprüfte der Stadtrat den Ausbau des Tagesheims Sunnewirbel. Anlass war ein entsprechender Vorschlag des Vereinsvorstands Sunnewirbel, der die günstigen Umstände nutzen wollte: Das Kantonsspital Liestal stellte eine Liegenschaft an der Mühlemattstrasse für diesen Zweck zur Verfügung, und mit dem Impulsprogramm des Kantons hätte eine Anschubfinanzierung für zusätzliche Tagesbetreuungsplätze genutzt werden können.</p> <p>Damals brachte der Stadtrat zum Ausdruck, dass er einem solchen Ausbau positiv gegenüberstehe, allerdings nur unter der Bedingung, dass sich der Kanton Baselland als grösster Arbeitgeber auf dem Platz Liestal namhaft an den nicht gedeckten Betriebskosten beteiligen würde. Die Stadt Liestal sei nicht gewillt, weitere Zentrumsaufgaben im Sinne von finanziellen Lasten zu übernehmen. Der Kanton wollte zum damaligen Zeitpunkt ausser einer Anschubfinanzierung (gemäss Impulsprogramm) weder jährlich wiederkehrende Kosten von ca. CHF 100'000.- noch organisatorische Verantwortung für das Projekt übernehmen. Gleichzeitig hatte das Kantonsspital sein Angebot zurückgezogen, weshalb das Vorhaben scheiterte.</p> <p>Eine erneute Prüfung betreffend Schaffung zusätzlicher Kinderkrippenplätze und Möglichkeiten einer gemischten Trägerschaft von Kanton, Stadt Liestal, eventuell regionalen Gemeinden und ansässigen Firmen scheint grundsätzlich sinnvoll. Das Departement Soziales/Gesundheit/Kultur wird in Zusammenarbeit mit dem Stadtrat in einem nächsten Schritt zu einer Besprechung mit entsprechenden Vertretungen einladen, um diese Frage zu prüfen. Anschliessend wird das Postulat beantwortet.</p>
Antrag	<ol style="list-style-type: none">1. Der Einwohnerrat nimmt vom Zwischenbericht Kenntnis.2. Das Postulat ist bis Dezember 2007 zu beantworten.
	<p>Liestal, 14.08.2007</p> <p>Für den Stadtrat Liestal</p> <p>Die Stadtpräsidentin Der Stadtverwalter</p> <p>Regula Gysin Roland Plattner</p>